

مجلس التعاون لدول الخليج العربية
الأمانة العامة



النشرة الرسمية

لمكتب الأمانة الفنية لمكافحة الممارسات الضارة في التجارة الدولية

الموافق: 20 شعبان 1443 هـ

التاريخ: 23 مارس 2022

العدد (37)

□ نشرة رسمية يصدرها مكتب الأمانة الفنية لمكافحة الممارسات الضارة في التجارة الدولية لدول مجلس التعاون
□ بموجب القانون (النظام) الموحد لمكافحة الإغراق والتدابير التعويضية والوقائية لدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية
ولائحته التنفيذية

في هذا العدد

بدء تحقيق مراجعة نهائية المدة لرسوم مكافحة الإغراق النهائية المفروضة على منتج
مدخرات (جماعات) كهربائية ذات سعة 35 الى 115 أمبير وان كانت مستطيلة او مربعة
بالرصاص والحامض، من الأنواع المستعملة لإطلاق الحركة للمحركات ذات المكابس.

(بطاريات السيارات)

□ ذات منشأ أو المصدر من جمهورية كوريا

□ رسوم الاشتراك

□ سعر النسخة 100 ريال سعودي أو ما يعادلها

□ الاشتراك السنوي 500 ريال سعودي أو ما يعادلها

النشرة الرسمية لمكتب الأمانة الفنية لمكافحة الممارسات الضارة في التجارة الدولية

جميع الحقوق محفوظة

The Secretariat General of the Cooperation Council for the Arab States of the Gulf (GCC) Bureau
of Technical Secretariat for Anti Injurious Practices in International Trade



Official Gazette

GCC-Bureau of Technical Secretariat for Anti Injurious Practices in International Trade

Volume (37)

Date: Shaban 20 1443 Hijri

March 23 2022

This Official Gazette is issued by the GCC - Bureau of Technical Secretariat for Anti Injurious Practices in International Trade in accordance with GCC Common Law of Anti-Dumping, Countervailing Measures and Safeguards, and its Executive Regulation

(NON-OFFICIAL TRANSLATION)

In this Edition

**Initiation of Anti-Dumping sunset review Investigation against GCC Imports of Electric lead-acid accumulators of capacity of 35 up to 115 amperes, whether or not rectangular (including square) of a kind used for starting piston engines
(Automotive Batteries)**

Originating in or Exported from the Republic of Korea

Subscription Fees

Single Edition: 100 SAR or its equivalent.

Yearly Subscription: 500 SAR or its equivalent

The Official Gazette for the GCC- Bureau of Technical Secretariat for Anti Injurious Practices in
International Trade

ALL propriety rights are reserved



Subscription Form of Official Gazette

- To subscribe to TSAIP Gazette please fill up the following application:

Name:.....

Address:.....

P.O.BOX:.....

Telephone #.....

E-mail.....

- Required subscription
 - price of one publication (100 SAR) or equivalent
 - Annually price (500 SAR) or equivalent

- please deposit the fees to the following bank account:

NAME : THE COOPERATION COUNCIL
FOR THE ARAB STATES OF THE GULF
IBAN : **SA3730400108000330450019**
BANK NAME : ARAB NATIONAL BANK
SWIFT CODE : ARNBSARI

- To activate Subscription:
Please send a copy of your application , deposit receipt via email
infotsaip@gccsg.org

استمارة طلب اشتراك في النشرة الرسمية

- للاشتراك في النشرة الرسمية لمكتب الأمانة الفنية لمكافحة الممارسات الضارة في التجارة الدولية يرجى تعبئة النموذج التالي:

اسم المشترك:.....

العنوان.....

صندوق البريد.....

رقم الهاتف.....

البريد الإلكتروني.....

- الاشتراك المطلوب:

سعر النسخة (100 ريال سعودي) أو ما يعادلها

اشتراك سنوي (500 ريال سعودي) أو ما يعادلها

- يرجى إيداع المبلغ المطلوب في الحساب البنكي التالي:

اسم الحساب: الأمانة العامة لمجلس التعاون

الايبان: **SA3730400108000330450019**

اسم البنك : البنك العربي الوطني

رمز SWIFT : ARNBSARI

- لتفعيل الاشتراك :

الرجاء إرسال نموذج الاستمارة ووصل الإيداع

على البريد الإلكتروني

infotsaip@gccsg.org



Terms and Conditions

Welcome to TSAIP membership Please read these terms carefully as they will set out the terms for your membership with us:

1. To complete Subscription process please fill out the subscription form and send a copy of the payment receipt to infotsaip@gccsg.org. Upon reception, selected PDF publication will be send to subscriber e-mail.
2. Annual subscription allow subscriber to receive all previous and future publications of Official Gazette during the year of subscription period via email.
3. please fill the required information in the subscription form clearly.
4. You will not be entitled to a refund of your payment if you cancel after receiving any publications during subscription.
5. 4. Please contact infotsaip@gccsg.org or call us +966112551325 or 966112551387 for more information regarding subscription.

الشروط والأحكام

نرحب بكم في عضوية النشرة الرسمية لمكتب الامانة الفنية، نرجو منكم قراءة الشروط والأحكام التي سوف تحدد نوع عضويتك معنا:

1. تتم عملية الاشتراك من خلال إرسال نموذج طلب التسجيل ونسخة من إيصال إيداع مبلغ الاشتراك الى العنوان البريدي infotsaip@gccsg.org ، وعند استلام نموذج الاشتراك وإيصال الإيداع سيتم إرسال العدد المطلوب بصيغة (PDF) للمشارك على بريده الإلكتروني الموضح في نموذج الاشتراك .
2. يشمل الاشتراك السنوي حصول المشارك على كافة الأعداد الصادرة من النشرة الرسمية لمكتب الأمانة الفنية خلال سنة الاشتراك حتى نهاية تاريخ الاشتراك و ذلك على البريد الإلكتروني الموضح في نموذج الاشتراك .
3. تأمل كتابة المعلومات المطلوبة في نموذج الاشتراك بخط واضح.
4. لن يحق لك استرداد المبلغ المدفوع إذا قمت بالإلغاء بعد تلقي أي منشورات أثناء الاشتراك.
5. للمزيد من التفاصيل حول تفعيل الاشتراك يمكنكم التواصل على البريد الإلكتروني infotsaip@gccsg.org أو الاتصال على الرقم 966112551325 + أو الرقم 966112551387